

安全運転で事故のない楽しい夏を！ ～夏の交通安全運動「サマー作戦」～

夏の交通安全県民運動期間中（7月21日～7月31日）の7月23日（金）に、東通村交通安全対策協議会（会長：越善靖夫村長）による夏の交通安全運動「サマー作戦」が、県道6号むつ尻屋崎線（旧北部中学校前）にて実施されました。

当日は、同協議会役員やむつ警察署、村交通安全母の会、むつ地区交通安全協会、村交通安全指導隊、東通小・中学校長など約40人が、ドライバーの皆さんに安全運転を呼びかけました。

サマー作戦実施に先立ち、

越善村長より「夏はレジヤー

など車を使用する機会が多

くなり、暑さのため集中力も

下がることとなることから、

サマー作戦の実施は重要な役割を担っている。交通事故のないよう、地域で一体となつて安全運転を啓蒙していくましょ」と挨拶があり、むつ警察署長より「サマ

ー作戦のような取り組みを

続けることで、ドライバーに

も着実に交通安全の意識が

伝わっている。自分達も事故

には十分気を付け、交通安全

を呼びかけていきましょう」

と激励のことばが送られま

した。

夏は車の利用が多く、ま

た、子ども達も外で遊ぶ機会

が多くなることから交通事故の発生が心配されます。ドライバーの方はもちろんのこと、歩行者の方も車に十分気を付け、交通事故のない楽

しい夏を過ごしましょう。



安全運転を呼びかける越善村長



多くの方々に参加いただき安全運転を呼びかけました



「安全運転でお願いします」むつ警察署長



大型車の運転者にも呼びかけました